

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Perkembangan alat transportasi sekarang ini semakin meningkat. Banyak diciptakan inovasi-inovasi baru yang semakin mempermudah manusia. Contoh perkembangan alat transportasi ini dapat kita lihat dengan mudah pada alat-alat transportasi darat. Kondisi jalan sekarang semakin padat karena jumlah alat transportasi darat meningkat sangat pesat. Perkembangan alat transportasi ini tidak hanya terjadi pada alat transportasi darat saja. Sekarang Alat transportasi laut semakin banyak juga digemari. Kapal, sebagai salah satu alat transportasi laut sekarang memiliki penambahan fungsi menjadi sarana rekreasi. Waktu perjalanan yang lama menjadi salah satu alasan ditambahkannya fungsi tersebut. Untuk dapat memenuhi kedua kebutuhan yang menjadi satu itu, sarana transportasi dan rekreasi, diperlukan beberapa syarat-syarat khusus agar dapat membuat pengunjung menjadi betah, nyaman, dan senang. Kapal yang bertambah fungsi menjadi alat rekreasi biasanya dinamakan dengan sebutan kapal pesiar. Sebagai sarana rekreasi kapal pesiar ini akan digunakan sebagai tempat tinggal sementara bagi para pengunjung. Sebagai tempat tinggal ruangan-ruangan yang terdapat di dalam kapal pesiar ini termasuk ruangan yang sempit. Ruang yang terbatas ini membuat sirkulasi dan aktivitas pengunjung menjadi terbatas. Walaupun ukuran ruang terbatas tetapi proporsi ukuran tubuh manusia harus tetap dapat terpenuhi dengan baik. Sehingga dapat membuat pengunjung merasa nyaman dan tetap bebas melakukan berbagai aktivitasnya

Kegiatan perancangan Interior Small Cruise Ship Yacht dengan konsep “Relaxing Sea” Dibuat dengan bertujuan untuk meningkatkan minat dan memberikan edukasi kepada wisatawan mancanegara dan domestic terhadap liburan dengan menggunakan *Small Cruise Ship Yacht*. Ketika wisatawan diberikan pengetahuan dan kemudahan, wisatawan akan lebih tertarik dalam mengikuti rute *Small Cruise Ship Yacht* yang nyaman dan menyenangkan. Namun untuk mencapai tujuan tersebut, maka dibutuhkan sebuah pemicu yang dapat menarik perhatian masyarakat. Oleh karena itu, *Small Cruise Ship Yacht* tersebut merupakan rute perjalanan yang hanya mengelilingi Indonesia dengan memberikan suasana yang nyaman, santai, dan mewah.

5.2 Saran

Berdasarkan pada laporan perancangan *Interior Small Cruise Ship Yacht* dengan konsep “*Relaxing Sea*”, penulis memberikan beberapa saran untuk kemajuan perancangan serupa sebagai berikut:

1. Untuk pihak Universitas Kristen Maranatha, perancangan ini masih memiliki banyak kekurangan dan kesalahan, akan tetapi jika ada dari pihak mahasiswa yang tertarik untuk mengeksplorasi lebih lanjut mengenai konstruksi kapal, penerapan material kapal dan interior, maka diharapkan pihak kampus dapat turut membantu dalam hal desain.
2. Untuk pihak lain yang tertarik untuk pembahasan ini penulis berharap untuk mengeksplorasi berbagai bahan material dan konstruksi kapal lain yang dapat menciptakan image ruang yang terkesan mirip.

